

書

道

部

現部長 加藤はるか

前部長 福島 早織

顧問 仲俣 先生

私たち書道部は、一年生四人、二年生一人の計五人で、顧問の仲俣先生のご指導のもと、土日を除くほぼ毎日、書道準備室にて樂しく活動しています。現在は書道展や来年の高文連に向けて、それぞれ作品を制作中です。時には先生方から題字を頼まれたり、『北人』に毎年掲載されている校歌を書かせていただいたりと、校内でも活動の場を広げさせていただいています。

今年の全道大会は小樽にて行われました。全道それぞれの支部の様々な作品に触ることが出来、また他校の生徒との交流を通して、より書道の世界を深く学ぶことが出来ました。

書道の楽しさは、書くことだけではありません。時代、時代で字にも流行がありますし、書き手によつて筆跡も異なります。またもつと過去に遡れば、中国の甲骨文字から漢字の成り立ちや意味を知ることが出来ます。書道はとても奥が深いですが、日々の活動の中でたくさんのこと学び、吸収していきたいと思います。

最後に、早織先輩、七星先輩、眞海先輩。三年間お疲れ様でした。部室の明るく入りやすい雰囲気は先輩方のお力添えがあつてこそ。感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有り難うございました。

